
CDU – Fraktion 
im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 

 

Mainz-Lerchenberg, den 16.11.2015 
 
 
Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Lerchenberg am 26.11.2015 
 
 

Antworten aus vergangenen Ortsbeiratssitzungen dokumentiert im Protokoll 

vom 9.7.2015 
 

Wir bitten um einen Termin, wann weitere Informationen zu folgenden Anträgen/Anfragen 

zur Verfügung gestellt werden können. 

 

1. Im Protokoll der Sitzung vom 9.7.2015 wurde unter Punkt 15: Antworten zu Anfragen 

(CDU) Vorlage: 1262/2015 folgende Information protokolliert: 

o Die Vorsitzende teilt mit, dass bzgl. des Winterdienstes per Mail ein digitaler 

Plan und mit der Einladung ein DIN-A-3-Plan verschickt wurde. 

o Herr Gillenberger bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, welche 

weiteren externen Räumdienste noch in welchen öffentlichen 

Straßenzügen reinigen. 

Zusätzliche Informationen: 

o Die erste Anfrage hierzu erfolgte bereits für die OBR-Sitzung am 13.11.2014 

o Die Rückfrage erfolgte vor dem Hintergrund, dass der zur Verfügung gestellte 

Räumplan nicht alle zu räumenden Straßenbereiche abdeckt und ein 

vollständiger Räumplan bislang nicht zur Verfügung gestellt werden konnte.  

 

2. Im Protokoll der Sitzung vom 9.7.2015 unter Punkt 7: Zukünftige Fernwärme-

versorgung (CDU) Vorlage: 1260/2015 wurde folgende Information protokolliert: 

· Der von Herrn Kilb begründete Antrag wird wie folgt geändert: … zu jeder 

Sitzung des Ortsbeirates, bei Veränderungen über den aktuellen Sachstand unauf-

gefordert zu informieren. Der so geänderte Antrag wird einstimmig an die 

Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen. 

· Wir bitten um eine Information über den aktuellen Sachstand.  

 

3. Im Protokoll der Sitzung vom 9.7.2015 unter Punkt 17: Auslobung Planungswerkstatt 

Einkaufszentrum Mainz-Lerchenberg Vorlage: 1071/2015 wurde folgende 

Information protokolliert: 

· Herr Kilb bittet um Mitteilung darüber, warum unter „2. Lösung“ im ersten Absatz 

nicht die Vertreter des Ortsbeirates aufgeführt sind. 

· Herr Gillenberger bittet, die angesprochene Kosten-Nutzung-Rechnung für den 

Brunnen dem Ortsbeirat vorzulegen. 

· Wir bitten um Information zu den beiden Sachverhalten. 

 
Für die CDU- Fraktion 
Markus Gillenberger 

 


